

## わたしが描いた

# 「早寝・早起き・朝ごはん」

～県民運動ポスターコンクール・ポスター100選に市内児童9名入選～

子どもの健やかな成長には、規則正しい生活のリズムが欠かせません。このことから、甲賀市をはじめとする関係機関で、「早寝・早起き・朝ごはん」運動を展開しています。

この運動の一つとして、「早寝・早起き・朝ごはん」県民運動ポスターコンクール（滋賀県教育委員会ほか主催）が行われ、県内151校から、1,544点の応募がありました。審査の結果、市内から児童9名の作品が「早寝・早起き・朝ごはんポスター100選」に入選、そのうち小学生の部で柏木小学校3年田中きさらさんの作品が滋賀県教育長賞に選ばれました。

子どもたちが描いた元気が出る絵、楽しく運動を推進してくれそうです。

市教育委員会では「早寝・早起き・朝ごはん」に「あいさつ・読書・運動」を加えた6つの基本的な生活習慣を、子どもたちに一番大事な実践目標として掲げ、市内の各家庭や学校、地域において意識啓発に取り組んでいます。

問い合わせ 生涯学習課 生涯学習係 ☎ 86-8021 📠 86-8380

### ●入選の皆さん（敬称略）

氏名	小学校（学年）
田中きさら	柏木（3年）
東興志朗	貴生川（5年）
川越風奈	信楽（4年）
吉村優希奈	信楽（3年）
中道亮	柏木（3年）
深尾優葉	水口（3年）
西田悠乃	信楽（1年）
酒井美玖	甲南第二（1年）
東咲良	甲南第二（1年）



●滋賀県教育長賞受賞の  
田中さんの作品

緑豊かな田んぼや里山、日本に古くからあり、見る人を心和ませてくれます。こうした風景は、人と自然が一体となつてつくりあげてきた日本特有の環境で、地域の歴史や文化が存在する、価値のある風景でもあります。

こうした優れた景観を「にほんの里100選」の一つに、甲南町杉谷新田が選出されました。これは、「人々の暮らしによって育まれてきた、すこやかで美しい里を選ぶ」を趣旨に、2000点以上の候補地の中から選出されたものです。

美しく管理された田畑と多くの動植物が共存する同地域。岩尾山を中心に、さまざまな自然がある、「箱庭の本物版」をめざし、地域の方が保全に努められてきました。

これからも、緑豊かで生き物で賑わう、にほんの里であり続けることでしょう。

にほんの里100選に  
甲南町杉谷新田  
すこやかで美しい里